
≪ 保護者自由記述より① ≫ 

 
　 ～意見・要望として大きく三つありました～

 

 

 　　　一丸となって頑張る姿は１２０点ですが、他人と意見が違うとき、言い出せるか自分

 　　で判断し、行動に移せるかというと、遠慮してしまう子の方が多いのかなと思います。

 　　自信をもって発信、また逆の場合も受け入れる、どちらもステキです。ぜひ一人一人に

　　　　　　  そうなってほしいです。

 

　　ご指摘のとおりです。学校では道徳で、自分自身を見つめ直したり他者との関わり方 

　について考えを深めたりする学習を行っています。そして授業での『直耕タイム』や、 

　『コラム学習』『南中しゃべり場』などの活動を通して「相手の考えを尊重しながらも、 

　自分の考えをしっかり伝える」実践を行っています。 

　　南中生には、このような学びや経験を生かし、“設定された場”以外のところ（友人  
　関係など）でも上手にコミュニケーションを取れるようになってほしいと願っています。 

　そのような姿を目指して、今後も様々な教育活動に取り組んで参ります。 

 

 
　　   熊対策について少し不安が残る。部活動に入っていない子、迎えに行けないときなど。

 　　子どもにも声をかけてなるべく１人でなく友人と帰るように言ってはいますが、道中少 
　　 し長いので気になっています…。自然のことなので致し方ないことではありますが…。 

 

　　 　熊が出るたびに「家庭で送迎してください」では、対応が難しい家庭もあると思います。 

　　 利用頻度が少ないかもしれませんが、通年のスクールバス利用は難しいのでしょうか？ 

 

 

 　　ご意見ありがとうございます。熊対策については昨年度から「不安だからもっと何とか

 　ならないか」というご意見と「あまり保護者の負担にならないようにしてほしい」という

 　ご意見の、相反する内容をいただいておりました。

   　今年度は、５月末に下川原会議所付近で熊が目撃された時期のみ、屋外での活動を制限

 　し保護者送迎をお願いしました。しかしその後は、目撃情報があっても活動制限や保護者

 　送迎の依頼はしておりません。学校報「小石台」ＮＯ８への掲載、同日のメール配信と同

 　じ内容になりますが、南中学校としての熊対策は次のとおりです。

  　大館市内では毎日どこかで熊の目撃情報があります。いつでもどこでも各自熊対策

  をして行動しなければならない状況です。学校からは、生徒が在校中に緊急性の高い

  出没情報があった際にメール配信でお知らせします。それ以外の場合は、以前から指

  導しているように、なるべく複数で、音や声を出しながら、十分に注意して登下校す

  るよう注意喚起する、という対応を継続する考えです。

　  もちろん保護者の判断で送迎していただいても構いませんし、放課後に校内で迎え

 が来るまで待つことも可能です。

 　　なお、スクールバスは、冬期間の安全な通学のために、南小学校のスクールバスを中学

 　生も格安料金で利用させていただいているものです。毎年のように「スクールバスを年間

 　通して利用したい」というご意見・ご要望を学校へいただきますが、スクールバスについ

 　ては大館市教育委員会とバス会社との契約になっているものです。

 　　現実問題として、利用者数、利用率などの状況から判断すると、年間通してのスクール

 　バス運行はかなり難しいと思います。保護者の判断で、路線バスで登下校することは可能

 　ですので、よろしければご検討ください。
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　　  　学校ホームページの年間予定が令和５年のままなので更新してほしい。家にいない時

　　  や予定を決めないといけない時など携帯で見れると便利なので。

                

　　 　 ４月に、令和６年度の方針等と共に更新したつもりでしたが、大変申し訳ござい
 

　　　ませんでした。学校報「小石台」ＮＯ１４に掲載したように、アンケートでご指摘
 

　　　いただいてからすぐに令和６年度の年間予定をアップしました。今後、このような
 

　　　ことのないように気を付けます。また、何かお困りのことやお気付きのことがあり 

　　　ましたら、遠慮せずすぐにお知らせください。即時対応いたします。 

 

 

≪ 保護者自由記述より② ≫ 

【 あいさつ 】 

 ・南中生のあいさつは礼儀正しく、いつ見ても気持ちよく思います。

【 生徒の活動 】 

  ・先輩と後輩も仲がよいので、常によい手本として側にいてくれるので、将来が楽しみです。

  ・行事などいつも全力で元気いっぱいで素晴らしいです。あいさつしてくれる子も多く、これからも

　 元気で明るい南中生でいてください。

【 生徒支援 】 　 

  ・先生方と生徒との関係がとても良好に感じます。家庭でもよく話が出ますし、信頼しているように

　 思いますので、今後も続けていっていただきたいです。

 

 

 

  

  ①「大館・北秋田ＰＴＡ連合会研修会」に奮ってご参加ください！ 

      ・この件のおたより（Ａ３判）を８月２６日に配付済みです。

  　　・研修会は９月２３日（月・振替休日）の午後です。

 お知らせ
 　　

・参加申込は９月２日（月）です。よろしくお願いします。
 

　　
  ②「大館市 子育て講話」にもぜひ！ ～チラシは１学期末に配付～ 

     ・９月１日（日）１０：００～１１：３０　中央公民館です。

 　　・聖霊女子短期大学教授による講話「 自分の未来を自分で育てる 睡眠科

 　　　学と親子の選択」です。当日参加可、とのことですので、ぜひ！

 
 　生徒の様子、学校の取組についての温かいご意見ありがとう 
 ございます。保護者をはじめご家族の皆様、地域の皆様には、 
 いつも多大なご支援・ご協力をいただき感謝しております。 
　 これからも「なりたい自分を求め、自ら考え判断し、行動す 
 る」南中生を育てるために、職員一丸となって努力して参りま 
 す。今後ともよろしくお願いいたします。
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